

Appel à Projet - Journée Internationale du Sport Féminin - 24 janvier

À l'occasion de la Journée Internationale du Sport Féminin, la Ligue de Volley-Ball souhaite mettre en lumière les femmes qui font vivre et vibrer le volley sur tout le territoire.

Pourquoi participer ?

👉 **Chaque femme** dans le volley, qu'elle soit joueuse, arbitre, dirigeante, bénévole ou supportrice, a une histoire inspirante à raconter.

👉 **Valorisez vos initiatives** : valorisez les clubs, les actions locales et les figures féminines du sport.

👉 **Pas de concours, pas de gagnants** : tous les projets seront mis en lumière dans une compilation visuelle diffusée le 24 janvier sur nos réseaux sociaux et notre site internet.

Qui peut participer ?

✅ **Les clubs** : pour mettre en avant une équipe féminine, une action spécifique ou une bénévole.

✅ **Les licenciées** : joueuses, arbitres, dirigeantes, partagez votre initiative ou votre histoire.

✅ **Toute autre partie prenante** engagée dans le développement du sport féminin.

Qu'attendons-nous de vous ?

Nous vous invitons à nous envoyer :

- 1) **Un contenu visuel** : photos, vidéos, plaquettes, affiches ou tout autre support mettant en valeur votre action ou votre parcours. (*en bonne qualité si possible*)
 - 2) **Un texte explicatif** (*quelques lignes*) décrivant le contexte, les motivations ou l'histoire derrière votre contribution. N'oubliez pas d'indiquer le nom de la personne et celui du club.
-

Dates importantes à retenir



7 janvier : Lancement de l'appel à projet.



22 janvier (minuit) : Date limite d'envoi des contributions.



24 janvier : Publication des projets sur nos réseaux sociaux et notre site internet.

Comment participer ?

✉ Envoyez vos contenus par email à : **communication.volley.pdl@gmail.com**

➡ Ou contactez-nous via message privé sur nos réseaux sociaux : **Facebook et Instagram**